



Fotografía: Teresa Mira (original). En Archivo General CMT, Roma (Italia).

Teresa Mira: una sonrisa silenciosa

La hermana Teresa Mira nació el 26 de septiembre de 1895 en Algueña, Alicante (España). Ingresa a la Congregación en el año 1915, profesa el año 1916, pronunciando sus votos perpetuos el año 1921. Vivió entregada a la Iglesia hasta su fallecimiento el día 26 de febrero de 1941.

El 17 de diciembre de 1996, el Santo Padre Juan Pablo II con su firma promulgó el Decreto en que oficialmente la declaró Venerable, reconociendo sus virtudes heroicas.

Nuestra Teresa es una figura que nos habla de humildad, fortaleza, ecuanimidad y tantas otras virtudes que fue trabajando en su vida. De esto nos habla la Hna. Amparo Comas Ruíz CMT, fallecida en mayo del 2021, en una oración que le escribió a la hermana Teresa Mira. Oración que nos habla de su relación sororal con ella:

"Hna. Teresa enséñame a sonreír, que nada ni nadie turbe la paz de mi corazón. Que aprenda como tú, hna. Teresa, a vivir en humildad. Tú sabes que esto cuesta.

La sonrisa vista siempre de un corazón en paz con Dios y los hermanos. ¿Dónde has aprendi-

do hna. Teresa tantas cualidades sino es en tu trato íntimo con Dios en la oración?

Me atrevería a decir que tu vida fue este vivir en Dios y para Dios y a través de Dios el amor a los hermanos. ¡Qué bonito es decirlo! Pero hermana Teresa tú lo viviste, entonces ¿por qué yo no lo hago? Dame una mano, pues hermana tuya soy, lo que tu hiciste lo podemos hacer.

Hacen falta almas entregadas al amor, a ese amor con mayúscula, almas entregadas como tú al bien de las almas con una caridad generosa, con una actitud humilde y una sonrisa constante ..."

Que a ejemplo de la hermana Amparo podamos también nosotras y nosotros cultivar la amistad con la venerable Hna. Teresa Mira.

ORACIÓN PETICIÓN GRACIAS

¡Oh Dios, que te complaces en las almas humildes y sencillas!

Glorifica a tu Sierva Teresa que hizo ideal de su vida, amarte sin ostentación y darse por tu amor a cuantos la trataban, concédenos que sepamos servirte y amarte como ella, sin reservas, y ahora la gracia que te pedimos por su intercesión Amen.

PALABRAS DEL PAPA



Juan Pablo II declaró:

"Que consta de las virtudes teológicas Fe, Esperanza y Caridad, tanto hacia Dios como hacia el prójimo, así como de las cardinales Prudencia, Justicia, Fortaleza y Templanza, y de las demás anejas a ellas, practicadas en grado heroico, de la Sierva de Dios Teresa Mira García (en religión: Teresa del Niño Jesús de Praga), Religiosa profesa de las hermanas Carmelitas Misioneras Teresianas, en el caso y en cuanto al efecto de que se trata"

TESTIMONIO: Teresa está envuelta en el Espíritu Santo

por Hno. Daniel Eyal Goizueta (Positio, p. 141)

Sé como religioso que soy, que mantener el mismo estado de ánimo, siempre y a pesar de todo, es muy difícil en una vida de comunidad; sin embargo la Hermana

Teresa por los dones del Espíritu Santo y sus frutos que los poseía en plenitud, lograba mantenerse ecuanime, darse a todos por igual, con lo que supo ganarse el cariño

y el afecto de todos los de Novelda, hasta de las personas más indiferentes en sentido religioso.